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PRONOMS POSSESSIFS 

Possessive Pronouns 
 

English Masculin Féminin 

Mine Le mien La mienne 

Yours Le tien La tienne 

His Le sien La sienne 

Hers Le sien La sienne 

Ours Le nôtre La nôtre 

Yours Le vôtre La vôtre 

Theirs Le leurs Le leurs 

 

Just as for adjective possessives, we pay attention to the gender of the object possessed, not 

the gender of the owner: 

Le cheval – c’est le sien – it’s his/hers [depending on the context] 

La voiture – c’est la sienne - it’s his/hers [depending on the context] 
  

Adjectif possessif Pronom possessif 

Ma voiture 

My car 
 

C’est la mienne 

It’s mine. 
 

C’est sa voiture. 

It’s his/her car 

 

C’est la sienne 

It’s his/hers. 
 

C’est son cheval. 

It’s his/her horse 

 

C’est le sien. 

It’s his/hers. 
 

C’est mon couteau. 

It’s my knife. 

 

C’est le mien. 

It’s mine. 
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C’est ma fourchette. 

It’s my fork. 
 

C’est la mienne. 

It’s mine. 
 

C’est ton chapeau. 

It’s your hat. 
 

C’est le tien. 

It’s yours. 
 

C’est ta tasse. 

It’s your cup. 
 

C’est la tienne. 

It’s yours. 
 

C’est son briquet. 

It’s his/her lighter. 
 

C’est le sien. 

It’s his/hers. 
 

C’est sa carte de crédit. 

It’s his/her credit card. 
 

C’est la sienne. 

It’s his/hers. 
 

C’est notre chien. 

It’s our dog. 
C’est le nôtre. 

It’s ours. 
 

C’est notre maison. 

It’s our house. 
C’est la nôtre. 

It’s ours. 

 

C’est votre chat. 

It’s your cat. 
C’est le vôtre. 

It’s yours. 
 

C’est votre cravatte. 

It’s your tie. 
C’est la vôtre. 

It’s yours. 
 

C’est leur livre. 

It’s their book. 
C’est le leur. 

It’s theirs 

C’est leur chambre. 

It’s their bedroom. 
C’est la leur. 

It’s theirs. 
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Plural form: 

English Masculin Féminin 

Mine Les miens Les miennes 

Yours Les tiens Les tiennes 

His Les siens Les siennes 

Hers Les siens Les siennes 

Ours Les nôtres 

Yours Les vôtres 

Theirs Les leurs 

 

 

Adjectif possessif Pronom possessif 

Ce sont mes poissons rouges. 

These are my goldfishes. 
 

Ce sont les miens. 

They’re mine. 
 

Ce sont tes fleurs. 

These are your flowers. 
 

Ce sont les tiennes. 

These are yours. 

Ce sont ses empreintes. 

It’s his/her fingerprints. 
 

Ce sont les siennes. 

It’s his/hers. 
  

 

Ce sont vos allumettes.  

It’s your matches. 
 

Ce sont les vôtres. 

 These are yours. 
 

Ce sont vos œufs. 

These are your eggs. 
 

Ce sont les vôtres. 

These are yours. 
 

Ce sont leurs cartes de crédit. 

It’s their credit cards. 
 

Ce sont les leurs. 

It’s theirs. 
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FAIRE UNE COMPARAISON 

To make a comparison, to compare 
 

 ADJECTIFS COMPARATIFS 

Comparative adjectives 
  

Plus… que 

More…  than 
  

Il est plus intelligent que moi. 

He is more intelligent than I am. 
  

Elle est plus belle qu’elle. 

She is prettier than her. 
  

Tu es plus belle qu’elle. 

You are prettier than her. 
  

Sa maison est plus grande que la mienne. 

His house is bigger than mine. 
  

Cette ville est plus calme que la nôtre. 

This town is quieter than ours. 
  

Moins… que 

Less… than 
  

Ta robe est moins jolie que la sienne.  

Your dress is less pretty than hers. 
  

Ton père est moins strict que le mien.  

Your father is less strict than mine. 
 

Ta veste coûte moins cher que la sienne. 

Your jacket costs less than his. 
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Aussi… que 

As… as 

  

Il est aussi vieux que toi. 

He is as old as you are. 
  

Elle est aussi jeune que moi. 

She is as young as I am. 
  

Ta banane est aussi mûre que la mienne. 

Your banana is as ripe as mine. 
  

Cette voiture est aussi rapide que la tienne. 

This car is as fast as yours. 
  

Tes amis ne sont pas aussi sympas que les nôtres. 

Your friends are not as nice as ours. 
 

Vos billets ne sont pas aussi chers que les leurs. 

Your tickets are not as expensive as theirs. 
 

 

COMPARISON WITH IRREGULAR ADJECTIVES 

  

Bon / 

Meilleur que… 

Good / Better than… 
  

Le gâteau est bon. 

The cake is good. 

Le gâteau est meilleur que la tarte. 

The cake is better than the pie. 
 

Les gâteaux sont meilleurs que les tartes. 

Cakes are better than pies 
La tarte est meilleure que le gâteau. 

The pie is better than the cake. 
 

Les tartes sont meilleures que les gâteaux. 

Pies are better than cakes. 
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Bon is regular in moins bon que and aussi bon que : 

Le gâteau est moins bon que la tarte. 

The cake is less good than the pie. 
 

Le gâteau est aussi bon que la tarte. 

The cake is as good as the pie. 
  

Mauvais / 

Pire que… 

Bad / Worse than… 
  

Le film est mauvais. 

The movie is bad. 
 

Le film est pire que le livre. 

The movie is worse than the book. 
  

Les films sont pires que les livres. 

Movies are worse than books. 
 

Plus mauvais que is an accepted form:  

Le film est plus mauvais que le livre. 

The movie is worse than the book. 
 

Mauvais is regular in moins mauvais que and in aussi mauvais que:  

Le film est moins mauvais que le livre. 

The movie is less bad than the book. 
  

Le film est aussi mauvais que le livre. 

The movie is as bad as the book. 
  

Le film n’est pas aussi mauvais que le livre. 

The movie is not as bad as the book. 
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EXERCISES 

 

Fill in the blanks: 

1. C’est son vélo, ne le prends pas, c’est le………………………….. 

2. Ce ne sont pas mes lunettes, ce ne sont pas les…………………………………. 

3. Paris est une grande ville, mais New York est………………………..grande que Paris. 

4. Il a perdu la course, il roule…………………………………vite que Lance Armstrong. 

5. Le café est-il meilleur aujourd’hui ? Non, il est………………………mauvais qu’hier. 

 

Match the sentences: 

1. Ce n’est pas leur maison,    a. ce sont les siens. 

2. Ce ne sont pas tes ballons,   b. grand que la France. 

3. Elle est aussi jolie     c. c’est la nôtre. 

4. Je pense que le thé est    d. meilleur que le café. 

5. Le Texas est plus     e. que toi. 

 

Choose the best answer: 

1. Ce ne sont pas nos fautes, ce sont…………………… 

a. Les miens 

b. Les leurs 

c. La tienne 
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2. Nous sommes……………………………….vous en français. 

a. Plus bons que 

b. Plus biens que 

c. Meilleurs que 

3. Dijon est……………………………………… Paris. 

a. Plus petit que 

b. Pire 

c. Aussi grand 

4. Je préfère une voiture……………………rapide. 

a. meilleure 

b. plus rapide  

c. pire 

5. Ne mange pas là, c’est……………………………………………..restaurant. 

a. Le plus moins bon 

b. Le pire 

c. Moins le bon 

6. Tu aimes les voitures, préfères-tu………………………………ou celle-là ? 

a. Celle-ci 

b. Celle 

c. Cette 
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Translate: 

1. This bedroom is mine, and here is theirs. 

………………………………………………………………………………………………………….. 

2. My son is not as tall as yours. 

………………………………………………………………………………………………………….. 

3. I like this apple pie, it’s better than a chocolate cake. 

………………………………………………………………………………………………………….. 

4. Golf is less dangerous than rugby. 

………………………………………………………………………………………………………….. 

5. You are doing better than yesterday. 

………………………………………………………………………………………………………….. 

6. I am very happy to see you. 

………………………………………………………………………………………………………….. 

 

 

CORRECTION TO THE EXERCISES 

Fill in the blanks: 

1. C’est son vélo, ne le prends pas, c’est le sien. 

2. Ce ne sont pas mes lunettes, ce ne sont pas les miennes. 

3. Paris est une grande ville, mais New York est plus grande que Paris. 

4. Il a perdu la course, il roule moins vite que Lance Armstrong. 

5. Le café est-il meilleur aujourd’hui ? Non, il est aussi mauvais qu’hier. 

 

Match the sentences: 

1c, 2a, 3e, 4d, 5b 
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Choose the best answer: 

1. Ce ne sont pas nos fautes, ce sont…………………… 

b. Les leurs 

2. Nous sommes……………………………….vous en français. 

c. Meilleurs que 

3. Dijon est……………………………………… Paris. 

a. Plus petit que 

4. Voici la voiture…………………………………………………………………………….année. 

b. plus rapide  

5. Ne mange pas là, c’est……………………………………………..restaurant. 

b. Le pire 

6. Tu aimes les voitures, préfères-tu………………………………ou celle-là ? 

a. Celle-ci 

Translate: 

1. Cette chambre est la mienne, et voici la leur. 

2. Mon fils n’est pas aussi grand que le tien. 

3. J’aime cette tarte aux pommes, elle est meilleure qu’un gâteau au chocolat. 

4. Le golf est moins dangereux que le rugby. 

5. Tu vas mieux qu’hier. 

6. Je suis très heureux de te voir. 

OR : Je suis très heureuse de te voir. 
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